

嬉野中川
まちづくり
ニュース



— 第33号 —

平成25年5月1日

嬉野中川まちづくり協議会

広報部

でんわ 050-7001-2899

平成24年度芸能大会と健康相談開催 心も体もリフレッシュ！



大勢の観衆



地区の有志の合唱

3月10日（日）本年も中川まちづくり協議会第6回芸能大会と健康相談を開催いたしました。

踊りとカラオケでは50組の発表があり、スターになって踊り・歌う人達に、会場から大きな拍手喝采と熱気で盛り上りました。

一方、健康相談コーナーでは、保健センター・支援センター・山ゆりの里の職員さんやしの会の会員さんのご協力をいただき、身長・体重・BMI（体脂肪測定）・血圧・握力・頭と身体の健康に関するゲーム・DVDなど豊富な内容でした。

健康な毎日を過ごすため、適切なアドバイスを受け充実した時を過ごしていただきました。今回も喜楽会の皆様に全面的にご協力戴き楽しく過ごせました、ありがとうございました（健康福祉部）



踊りの発表



健康相談風景

地球に愛を・子供に愛を

中川まちづくり協議会では、NPO法人が推進しているエコキャップ運動に賛同して23年4月から中川地区各自治会の協力のもと、回収ボックスを設置してエコキャップを回収してきました。その結果25年3月末日まで累計217,131個回収(265.1人)人分を回収することができNPO法人に送りました。皆様大変ご協力ありがとうございました。中川まちづくり協議会では今後もエコキャップの回収を続けていきますので、皆様のご協力をお願いします。(環境美化部)

平成24年度第2回 グランドゴルフ大会開催



熱戦中



開会式

25年3月18日(月) 健康福祉部の行事として旭が丘公園で平成24年度第2回グランドゴルフ大会が開催されました。当日は今にも雨が降り出しそうな天候の中約55名の参加をいただき熱戦がくりひろげられました。ホールインワンあり・予定外の方向に打ち出す方あり笑いの中、健闘された皆様の表彰も行い和気あいあいの雰囲気で無事終了することが出来ました。最近は全国的にグランドゴルフが普及ってきておりルールも簡単で手軽に出来るスポーツとしてみなさまにあいされてきております。

これからも年2回程度開催を予定しておりますので、男女を問わず参加をお願いします。

嬉野中川まちづくり協議会25年度総会

日時：平成25年5月12日(日) 午後1時30分～ 場所：中川コミュニティセンター